



Institut für Recht und Technik

Neue Lehrstuhlbezeichnung (08.08.2002)

Der Lehrstuhl für Bürgerliches Recht, Rechtsinformatik und Datenschutz im Institut für Recht und Technik wurde durch das Bayerische Staatsministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst antragsgemäß und mit sofortiger Wirkung in Lehrstuhl für Bürgerliches Recht, Rechtsinformatik, Technik- und Wirtschaftsrecht umbenannt.

Die Aufnahme des Technik- und Wirtschaftsrechts in die Lehrstuhlbezeichnung entspricht der langjährigen Entwicklung der Arbeitsschwerpunkte des gesamten Instituts und wird diese Ausrichtung des Lehrstuhls zukünftig auch nach außen hin dokumentieren.
